
令和４年度 県高校総体②結果報告 

 県高校総体の後半が６月３日～５日に県内各地で行われました。以下結果報告です。 

＜ホッケー部 川西町ホッケー場＞  

 県大会優勝１０連覇達成 おめでとうございます！ 

４対０ 興譲館高校  

 次は東北大会です。全国大会（徳島県）の切符をゲットしてきてください！ 

＜女子バスケットボール部 本校＞  

 １回戦 ７５対６２ 新庄東高校  ２回戦 ５５対７４ 酒田東高校  

＜ソフトテニス部 酒田国体記念テニスコート＞ 

 １回戦 ２対１ 新庄神室産業高校  ２回戦 ０対３ 山形西高校 

＜バレーボール部 鶴岡小真木原総合体育館＞ 

 １回戦 ２対０ 谷地高校    ２回戦 ０対２ 羽黒高校 

＜弓道部 山形市総合スポーツセンター＞ 

 男女チーム共に予選リーグ敗退 

師弟対決（女子バスケット部 対酒田東） 

 見ていて胸が熱くなりました。６月３日に行われた女子バスケット部の県大会２回戦の模様です。 

 実はこの試合は師弟対決でした。対戦した酒田東高校の佐々木先生は、梅本先生の高校時代の顧問で

す。更に言えば佐々木先生の初任校は米沢商業高校でありました。その後庄内の高校に転勤されて、梅本

先生は高校時代に指導を受けたのです。梅本先生自身も高校時代に練習試合に米商にも来たことこがある

そうです。そして、時は流れて梅本先生は佐々木先生が初任で持っていた米商バスケ部の顧問となりました。

どちらのチームも１回戦を勝ち上がっての対戦。特に佐々木先生は楽しみにしていたに違いありません。対戦

前に佐々木先生と話しをしました。かつての自分の教え子と県大会で戦えることは楽しく、そして誇らしいと話さ

れていました。私からは、梅本先生に「是非とも酒田東に勝って恩返しをしてください」と伝えておきました。 

 残念ながら今回の対決は「師」に軍配が上がりました。しかしこれらも師弟対決は続くと思います。教員にとっ

て自分の教え子と共に仕事をする、もしくは部活で対戦する、

これほど幸せなことはありません。佐々木先生にとってみれ

ば思い出の初任校の米商バスケ部の顧問に、教え子であ

る梅本先生が就き、そして県大会で思い出の米商体育館

で対戦したことは一生忘れることはないでしょう。私としては、

どちらかと言えば佐々木先生の気持ちがよく分かり見ていて

胸が熱くなる試合だったのです。 

 梅本先生、女子バスケット部の皆さんお疲れさまでした！

次の師弟対決では勝って恩返しを！ 
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教育実習生 ６月１０日まで  

 ５月３０日より教育実習生２名が１年１組と２組を HR 担当、商業科

教員としてきております。皆さんの先輩です。お二人が来られて学校

内が明るくなったような気がします。ご紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米商スケッチ 

・中庭改造計画が着々と進んできています。米沢養護学校生が作ったウッ

ドチェアも、美術の写生等で活用されています。いい感じです。また、家庭

研究部が植えたイチゴ等が育ってきました！ 

・５月いっぱいで３年１組との校長面談を終了しました。現在は３年２組と面

談中です。改めて一人一人と話してみると、やはり米商生は素晴らしいと実

感します。何よりも「学校が楽しい！」と言ってくれることが嬉しいです。 

・３年１組の齋藤はなみさんは６月２０日よりホッケーU21 の合宿の為に岐阜

に行きます。調べたところによると U18には過去に選出された人はいますが、

U21 には米商として初めての選出のようです。素晴らしいです！本気で、パ

リ オリンピックを目指してほしいです。 

・最近の米商インスタは「今日の米商」シリーズが多くなっております。その中

で（自分で言うのも何ですが）写生をしている二人と青空の写真がとても気

に入っています。インスタグラマーになってきました！ 

・チーム米商の今月の合言葉は「情熱は磁石」です。情熱をもって事にあた

る人の周りには不思議と応援する人が集まってくるのです。暑い季節になり

ます。熱く生きましょう！ 

・一人一台パソコンの配付を５月中に行う予定でしたが、諸事情により遅れ

ております。６月上旬での配付を目指しておりますのでご了承ください。また、

さくら連絡網による登録などもお願いします。 

小池 桜 先生（朝日大学経営学部経営学科） 

・趣味特技＝スポーツをすること、KPOPを聴くこ

と、映画鑑賞 

・高校時代一番の思い出 

 毎日ホッケーをしたこと。部活の皆んなで色んな

所に試合で行ったこと。 

・大学生活のこんなところが楽しい 

 他県の大学に行けば色んな地域の人と仲良くなれ

る。高校時代よりもっと自分の好きなことに打ち込

める 

・米商生に一言 

 自分は高校生の時の思い出がいっぱいあります。

嫌だったことも楽しかったことも全部が良い思い出

になるはずです。一度しかない高校生活 思い切り

仲間とはっちゃけてください！ 

海和寛人 先生（千葉商科大学商経学部商学科） 

・趣味特技＝映画鑑賞（死霊館、MARVEL）バド

ミントン、バスケットボール 

・高校時代一番の思い出 

 高校２年生の生徒会の活動 先輩の方々と鶴城

祭の運営 

・大学生活のこんなところが楽しい 

 様々な性格の人たちと交流でき仲良くなれる 

 科目が多く、自分で学びたい事を学べる 

・米商生に一言 

 高校生活は一度きり仲間と共に勉強や部活 た

まには遊びを満喫して今の時間を大切にしてほし

い。 


